

URBAN GUIDE HÔTEL



Au Cœur du Village, un art de vivre à la montagne

L'hôtel contemporain situé en plein centre du village de La Clusaz offre un séjour sous le signe de l'harmonie, du luxe et de la détente.

-/ The contemporary hotel located in the center of La Clusaz village is the perfect place to enjoy a harmonious, luxurious and relaxing stay.

Hôtel Au Cœur du Village
26 Montée du Château, 74220 La Clusaz - France
+33 450 01 50 01
www.hotel-aucoeurduvillage.fr

Unique hôtel Cinq étoiles de la Clusaz, Au Cœur du Village reflète le rêve abouti de Gaston Pollet-Villard et de son fils Olivier, qui ont construit un établissement charmant et cosy dans la station de ski de La Clusaz. Au Cœur du Village est une invitation à la détente dans une ambiance chic et cosy. De nombreuses chambres et suites spacieuses adaptées à vos besoins, pour un séjour en amoureux ou en famille, dans un cadre où élégance et raffinement sont les maîtres mots. L'hôtel vous offre également un Spa comportant une piscine intérieure, un jacuzzi, un sauna, un hammam et deux restaurants dont un gastronomique pour vous combler de bonheur. Ce confort n'en occulte pas pour autant l'esprit montagnard, qui fait la part belle au bois, aux matériaux nobles, ou encore aux plaids douilletts. Chaque détail a été pensé dans un souci d'excellence, et les hôtes n'ont qu'une envie : revenir...

-/ The only five-star hotel in La Clusaz, Au Cœur du Village reflects the successful dream of Gaston Pollet-Villard and his son Olivier, who built a charming and cosy establishment in the ski resort of La Clusaz. Au Cœur du Village is an invitation to relax in a chic and cosy atmosphere. Numerous spacious rooms and suites adapted to your needs, for a romantic or family stay, in a setting where elegance and refinement are the key words. The hotel also offers a Spa with an indoor pool, a Jacuzzi, a sauna, a hammam and two gourmet restaurants to fill you with happiness. This comfort doesn't overshadow the spirit of the mountains, with wood, noble materials, and cozy blankets. Every detail has been thought out with a view to excellence, and guests have only one wish: coming back...